



# Winterliche Bastelarbeiten und Saisonplanung

Mein Rumpf hat einige sehr tiefe Kratzer die ich sobald es wärmer wird mit Gelcoat auffüllen möchte. Davor wollte ich die Kratzer, die nicht so tief sind heraus schleifen und danach den Rumpf polieren.

Am 22.12.2014 traf ich mich zum ersten Mal mit Jasmin zum Basteln.

Ich begann zusammen mit ihr mein Boot abzuschleifen. Wir begannen mit einem sehr groben Papier und wurden von Mal zu Mal feiner.



Größter Kratzer mitten auf dem Rumpf  
--> muss mit Gelcoat geflickt werden

Einige Male kam ich dann auch alleine um weiter an meinem Boot zu arbeiten, da mein Boot Anfang Februar nach Kroatien fahren würde und bis dahin fertig werden musste.

Die Arbeiten zogen sich sehr hin, da wir bzw. ich immer nur 1 bis 2 Stunden wegen der Kälte arbeiten konnten.



Mein Boot nach der Beendigung aller schleifarbeiten.



Bastelplatz in Halle 1

Am 05.01.2015 trafen Christoph, Vinni, Alex und ich mich um die Saisonplanung durchzusprechen. Wir gingen gemeinsam zum Mittagessen um dort dann die Saisonplanung durchzusprechen. Es stellte sich heraus dass es eine sehr aktive Saison werden wird.